



Kurt Rasteiger, Jürgen Szücs, Gerhard Kotzegger und Dietmar Mühl bei der Spendenübergabe ROIS

Notariat unterstützt Weg ins Leben

KAPFENBERG. Schon im Vorjahr haben die Kapfenberger Notare Kurt Rasteiger und Dietmar Mühl anstelle von Weihnachtsgeschenken für Kunden und Partner Geld für soziale Zwecke ausgegeben.

„Wir wollen damit jemanden hier in der Region unterstützen, der das wirklich braucht und dem man eine echte Weihnachtsfreude machen kann“, haben sich die Rasteiger und Mühl auch heuer vorgenommen.

Ihre Wahl fiel dabei auf Jürgen Szücs, der von der Lebenshilfe betreut wird, dort arbeitet

und seit einiger Zeit betreut in einer kleinen Wohnung lebt. Doch dort fehlt es noch an allen Ecken und Enden, und weder Szücs noch seine Familie haben genügend Geld, um die Wohnung entsprechend renovieren zu können.

Mit den 1800 Euro des Notariats wird der 27-Jährige als erstes das Badezimmer erneuern. In einer kleinen Feierstunde bedankten sich Jürgen Szücs und Gerhard Kotzegger, pädagogischer Leiter der Lebenshilfe, für die wertvolle Unterstützung seitens der Kapfenberger Notare.